



令和6年7月号 社会福祉法人晋栄福祉会
新福島ちどり保育園
担当：山崎 哲弘

汗ばむような日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱいすごしています。園で育てているトマトやおくらも実をつけ少しずつ育ってきています。収穫してみんなでおいしく頂けるよう毎日のお世話を頑張りたいと思います。また、子どもたちが楽しみにしている水あそびがはじまります。水分補給をしっかりと行い、体調管理にも配慮した保育を心掛けてまいります。



- 1日(月) 水あそび(プール) 開き
- 4日(木) みそ汁作り(4・5歳児)
- 5日(金) 七夕の集い
- 11日(木) 乳児身体測定
- 12日(金) 幼児身体測定
- 25日(木) ミニ音楽会
- 26日(金) 絵本シアター・貸し出し
- 30日(火) すいかわり(2歳児・4歳児)
- 31日(水) すいかわり(3歳児・5歳児)

お知らせ

○登降園について

朝は9時までに登園して下さい。

給食の都合上、遅れる際やお休みをされる場合は、必ず9時までにご連絡をお願いします。

お迎えが18時を過ぎる場合も、必ず保育園にご連絡して頂きますようお願いいたします。

○持ち物について

持ち物には名前を記入して下さい。

名前の消えかかっているものもありますので再度確認して頂きますようお願いいたします。

安田式運動あそび研修

6月5日に坂西先生が来られて、子どもたちと、鉄棒、縄跳び、跳び箱など普段している安田式運動あそびを楽しみました。また、保育者は子どもの年齢にあった、補助や声掛けの仕方など、専門的なかわり方を学び普段の保育で行えるようにしていきます。



地域の方にお花をいただきました



6月27日にゆめ組が、福島区の緑化委員会からお花をいただきました。地域の方にお花の名前を教えてもらい、「私がもらったのはベチュニアだよ」など嬉しそうに会話する姿がありました。お花の水やりは、毎朝4・5歳のお当番さんが行っています。



食育

玉ねぎの皮むき

2.3.4.5歳児で玉ねぎの皮むきを行いました。においや感触を確かめながら、「白くなってきた」などと変化を楽しんでいました。翌日の給食に出てきたたまねぎに気づき、友だちや保育者に「入ってたよ」と教えてくれる姿がありました。



じゃがいもにふれよう

6月24日に、0.1歳児でじゃがいもつぶしをしました。給食室でふかしてもらった芋を、「にぎにぎ」と言いながら触ったりつぶしたりしました。つぶしたじゃがいもは当日のおやつ「コロッケ」に変身。みんなでおいしくいただきました。



6月25日に3、4、5歳でホットケーキ作りをしました。5歳は材料から計量し、まぜて焼きました。絵本のように「ぼつぼつ穴が開いてきたよ」と、生地の変化に気付く姿がありました。ひっくり返すときは緊張していましたが、成功すると大喜び。さっそくトッピングを行い、友だちと見せ合ったりしながらおいしくいたadak事が出来ました。



乳児クラスの保育参観がありました

6月18日(火)～20日(木)に0、1、2歳児の保育参観・クラス懇談会がありました。クラス懇談会では、入園・進級して約2か月が経った子どもたちの様子を伝えさせていただきました。参観ではいつもと違う環境に少し緊張気味の子どもたちでしたが、各クラス日々の保育の様子を保護者の方に見ていただいたり、一緒に親子制作を行うなどして楽しい時間を過ごす事が出来ました。お忙しい中、懇談会、参観にご参加いただきありがとうございますございました。



虫歯予防デー

6月4日に虫歯予防デーを行いました。クイズ形式で歯の大切さや虫歯を予防する方法、虫歯になりやすい食材などを楽しみながら学ぶ姿がありました。



クラスだより

あさひ組 (0歳児)

梅雨に入り雨の日も多くなってきましたが、楽器あそびや制作、運動あそび等に興味を持ち、室内でも楽しく過ごしています。一緒に過ごして行く中で、保育者やクラスの友だちに興味を持ち、簡単な動作を真似したり、喃語や指差して思いを表現し関わりを持つことを嬉しそうにしています。また今からは沐浴が始まりましたが徐々に慣れてきたようで、さっぱりとした表情を見せてくれます。7月は水あそびや夏ならではのあそびを楽しめるよう、一人ひとりの様子を見守っていききたいと思います。<目標>保育者や友だちと、水あそびや感触あそびを楽しもう。



ひかり組 (1歳児)

蒸し暑い日が続き、汗をかくことも増えてきました。お天気が良い日にはなるべく戸外に出て身体を動かしたり、景色を見て楽しんだりしています。室内にいる時もなるべく身体を動かせる活動をし、子どもたちのストレスがたまらないように心掛けています。また徐々に言葉も増えてきており、友だちとの関わりも意識して、ともに生活する姿が見られています。様々なあそびを通して、身体ともに成長出来るよう見守っていききたいと思います。<目標>暑さに負けず、夏らしい活動を楽しむ。



にじ組 (2歳児)

暑さに負けず、子どもたちは元気に過ごしています。先月の食育では、玉ねぎの皮むきをしたり、虫歯予防デーに参加したりしました。歯の大切さを知り、食育を通して食材に興味を持つことができました。また戸外あそびでは、屋上園庭で滑り台をしてあそび、体を動かしました。散歩では、ほしぐみのお友だちと一緒に、公園で異年齢交流を楽しみながら元気にあそぶことができました。来月は、水あそびをクラスのみんなで楽しみたいと思います。<目標>保育者や友だちと、水あそびを楽しむ。



ほし組 (3歳児)

玉ねぎの皮むきやホットケーキ作りを通して、様々な食材に興味を持ち始めた子どもたち。ゆめぐみが屋上で育てている野菜にも目を向け、花が咲いていたり、実がなり始めているのに気づく姿があります。給食ではお箸を使って食べることに日々取り組んでいます。まだまだお箸を使って食べることは難しいですが、「持ち方あってる?」「上手に持てた」など、意欲的に取り組んでいます。お箸だけでなく、お皿の持ち方や姿勢など食事マナーについても学んでいます。これからも食に興味をよせ、食事が進められるようにしていきます。<目標>ルールを守り、夏ならではの遊びを思いきり楽しむ。



そら組 (4歳児)

気温や湿度が上がり蒸し暑い季節になってきましたが、子どもたちはシャワーで汗を流して、心地よさを味わっています。室内で過ごす事も多くなりましたが、運動あそびでは少しずつ出来る事が増え、嬉しそうにしながら取り組んでいます。食育活動では、様々な食材に興味を示しながら楽しんで取り組むことが出来ていました。7月からはプールが始まります。ルールを守りながら、夏ならではのあそびを楽しんでいきたいです。<目標>保育者や友だちとルールを守りながら、夏ならではの遊びを楽しむ。



ゆめ組 (5歳児)

夏本番に向けて暑さが増す中、子どもたちは元気いっぱい、運動あそびなど楽しんでます。又、朝は4歳と一緒に当番が水やりをするなど、小さい子の面倒も見ながら生活をしています。7月から水あそびが始まる事を楽しみにしていて、「顔に水が掛かっても平気だよ」「水のかけあいしよう」など話をする姿があります。お友だちと保育園最後の水あそびを楽しみたいと思います。<目標>友だちと一緒に、元気に水遊びを楽しむ。

